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ご意見・ご提案

内 容 

交通網の整備充実『橋を架けようプロジェクト』の実現をお願いし

ます。 

現在の南島原市は、長崎市や空港などからの時間がかかることが多

く、特に緊急時の移動は課題が多くあります。 

市民にとって、病院や長崎市内などとの時間が短縮されれば、生活

の向上につながります。 

また、南島原市の特産品の出荷にも役立ちます。高速道路などの交

通網を整備することで、多くの人が南島原市へ訪れることにもなりま

す。 

来年は世界遺産への登録があり、多くの観光客の来訪が期待されま

す。 

このことからも、南島原市の市民と将来のために、南島原市に高速

道路交通網の整備を強く希望します。 

回   答 

南島原市におきましては、諫早インターチェンジから南島原市深江

町まで繋がる地域高規格道路「島原道路」の整備促進並びに地域高規

格道路（島原・天草・長島連絡道路）の一日も早い事業化に向けて、

道路建設促進期成会を関係自治体とともに設置し、県並びに国に対し

要望しております。要望内容は、ご提言の趣旨と同様です。 

島原半島の振興、活性化、そして災害や緊急時等の支援道路となり、

県央地区、都市部へのアクセスを向上する道路の実現に向け要望して

いるところです。 

また、諫早市の高速インターチェンジに繋がる島原半島内の幹線道

路の整備につきましても、諫早市、雲仙市、島原市、南島原市の４市

が、それぞれに所在し関連する国道、県道の整備を、未来に向けた道

路の整備促進並びに事業化について要望を行なっております。 

担当課 建設課 

 


